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2025

会長挨拶

幹事報告

前回例会記録

日建会長卓話　㈱日建代表取締役会長　雨宮清様

卓話

【例会プログラム　３／４】
財団卓話（地区）
元財団副委員長　深澤由美子さん
財団副委員長　中川則昭さん

【例会予告】
３月第２週　３月１１日（火）　
　ローターアクト活動報告
３月第 3週　３月１8日（火）　
　祝日週休会
３月第４週  ３月２５日（火）　
　ジェンダーと多様性について

【出席報告】
［会員数　７２名］
［2／ 25 会場出席率　26 ／ 64　
40.63％］
《Web 例会出席者 2／ 18》3 名
　遠藤、三浦、吉原
［2／ 18 例会出席率　47 ／ 69　
68.12％］
《出席免除会員》
臼井（和）、大木、河阪、小玉、
小林（成）、中込（豊）、根津、
原田
《免除会員出席者 2名》
氏原、長坂
《欠　席　者》38 名
浅川、天野、石橋、伊藤、井上（雅
雄）、井上（雅博）、上田、遠藤
（孝）、金子、グエン、小泉、小
林（彰）、小林（茂）、小宮山、近藤、
笹本、重岡、四宮、高添、丹沢、
土屋、中山、西野、萩原、花輪、
樋川（勝）、藤原、古屋、穂坂、
保坂、松村、向山、望月（薫）、
茂手木、吉原、ラシタ、渡辺（郁）、
渡邊（智）
《メークアップ》
地区ローターアクト第 51 回地区
年次大会 (2/22) 望月（瑠）
《ビ ジ タ ー》
なし
《ゲ　ス　ト》
なし

　皆さまこんにちは。２月２３日はロータリーの創立記念日でした。1905 年 2 月 23 日に

シカゴで若き弁護士のポール・ハリスが、シルベスター・シール　ガスターバス・ローア

ハイラム・ショーレーの 4人で会合を開いたのがロータリーの始まりです。はじめは親睦

とビジネスを広げることを目的としていました。一ケ月後の 3月 23 日に三回目の会合が

開かれたときには会員は 15 名になりました。その時に会の名前を付けようと言うことに

なり、会員の会社事務所をローテーションして会合を開いていることから、「ロータリーク

ラブ」と名付けられました。人数が増え、会社事務所では入りきらなくなったことからホ

テルでの開催となり、会合の前や後に食事をするという伝統が今に繋がっています。

　1906 年、特許弁護士のドナルド・カーターをロータリーに誘ったとき、親睦を深めビジ

ネスを推進するという目的は素晴らしいがそれだけではもったいない、皆で何かできるこ

とをしないか？と提案されたことをきっかけにシカゴの街に公衆トイレを設置しました。

これがロータリーの最初の奉仕活動です。ここからロータリーは「親睦と奉仕」が活動の

目的となりました。貧しい人たちに食事を提供したり、勉強する場がない子供たちに学習

の機会を与えたりしました。

ロータリーの奉仕によりシカゴの街が良くなったことで、ポール・ハリスはこれが全米そ

して海を越えていろいろな国に広がれば素晴らしい世界になると確信し、ロータリークラ

ブを広めるために努力をしました。二つ目のクラブであるサンフランシスコロータリーク

ラブができるまで 3年 10 か月を要しましたが、それを機に急速にクラブが結成されてい

き 1910 年には全米ロータリー大会が開かれるまでになりました。

　ロータリーの創立から 120 年経った今では世界 200 以上の国と地域に 515 の地区と

36383 のクラブ、1165228 人（2024 年 12 月 18 日現在）の会員を持つ世界的な組織になり、

今日も世界中でロータリアンやクラブが世の中を良くするために奉仕活動を行っています。

ハリスの思い、信念を受け継ぎ私達ローリアンが世界理解・親善・平和を構築するために

これからも活動して行きたいと思います。

　二月は平和構築と紛争予防月間です。月間に因み今日は、北杜市明野「いこいの杜　コミュ

ニティパーク」で（株）日建の雨宮会長による卓話です。長きに渡り地雷除去を行ってき

た雨宮会長の活動は、平和に大きく貢献し続けていてロータリーと共通する部分があると

思います。平和に思いを馳せながらじっくりとお聞きしたいと思います。本日もどうぞよ

ろしくお願いいたします。

なし
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ニコニコ

【２／２５例会場受付ニコニコ】

氏原、鈴木、立川、依田会員

望月瑠華会長、鶴田・渡辺郁副会長、横内幹事、市川・笹本

副幹事

１．　株式会社 日建 雨宮会長様、本日の卓話大変楽しみに

しています。宜しくお願い致します。

２．　望月賢造委員長をはじめとするプログラム委員会の皆

様、本日の例会を設営していただき有難う御座います。

【２／１８例会Web出席ニコニコ】

遠藤淳一会員

２月１８日の例会において自分も新会員卓話の予定でした

が、どうしても外せない現場が入ってしまい参加できなくて

申し訳ございませんでした。

三浦顯承会員

望月年度はプログラムも充実していて楽しい例会を開催してい

ただいていると思います。なるべく参加できるように心掛けた

いと思います。

吉原知仙会員

鈴木会員の赤裸々な！？自己紹介、お人柄がよく分かり楽しく

拝聴しました。丹沢会員の児島ロータリークラブでの二日間の

紹介も雰囲気よく伝わり、次回こそ！ご一緒させて頂きたいと

思える卓話でした。ありがとうございました。

コミュニティーパークアスレチック地雷除去機見学

㈱日建 雨宮清会長

いこいの杜コミュニティーパーク

雨宮会長と記念写真

江戸屋のお弁当


